



Lundi 2 février 2026

## COMMUNIQUÉ

### **Le Spelc reçu par le ministre de l'Éducation nationale !**

Le Spelc a été reçu ce lundi 2 février par Monsieur Édouard GEFFRAY, ministre de l'Éducation nationale, accompagné de Mesdames Marine CAMIADE, directrice des affaires financières, et Marjorie KOUBI, conseillère en charge du dialogue social et des ressources humaines.

À cette occasion, le Spelc a pu aborder plusieurs dossiers majeurs pour les personnels de l'enseignement privé sous contrat : la prévoyance et la protection sociale complémentaire (PSC), l'attractivité du métier, la sécurité et les conditions de travail, ainsi que le cadre du caractère propre.

Le ministre a fait preuve d'une attention particulière aux demandes du Spelc et pense pouvoir apporter une réponse favorable à certaines de nos revendications.

Le Spelc ne manquera pas de préciser et de communiquer, au fur et à mesure, des avancées obtenues.

**Le Spelc poursuit son action avec détermination pour obtenir des avancées concrètes pour la profession.**